

BOLETÍN No. 688 ->>

El impulso a un verdadero desarrollo sustentable se encuentra en la preservación de nuestro capital natural: MAC

México necesita trabajar en la conservación de especies, ya que se encuentra entre los cuatro más importantes a nivel mundial, en cantidad de especies de fauna.

El impulso a un verdadero desarrollo sustentable ha germinado gracias al trabajo de los científicos, biólogos y zoólogos quienes han implementado acciones comprometidas para la preservación del capital natural y un impulso a un verdadero conocimiento sobre la preservación ecológica; por lo que es determinante continuar con estas acciones para lograr una cultura de conciencia generalizada por el cuidado del medio ambiente y un verdadero impulso al desarrollo sustentable, expresó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes al poner en marcha el XXI Congreso Nacional de Zoología que se desarrolla en las instalaciones de la UAA.

Al hacer la declaratoria inaugural de este evento que reúne a científicos de todo el país, profesionistas de las áreas de biología, zoología, medicina veterinaria, así como a estudiantes de las ciencias naturales, Andrade Cervantes destacó que la regeneración natural se puede lograr si fomentamos el conocimiento de la rica diversidad de fauna que habita en nuestros ecosistemas y la conservación del hábitat de las especies.

Apuntó que los zoólogos han asumido la responsabilidad de promover la conciencia ecológica y desplegar actitudes y conocimientos que permitan a la población conocer y conservar nuestra fauna, asumiendo los retos que enfrentamos como sociedad desde la perspectiva medioambiental y de desarrollo económico.

Expresó que para la UAA es un orgullo poder ser sede de este Vigésimo Primer Congreso Nacional de Zoología; "Perspectivas de conocimiento y conservación de la fauna mexicana", pues en la Máxima Casa de Estudios del estado existe un compromiso con el desarrollo sustentable y se cuenta con profesionistas que están colocando cimientos firmes para edificar un mejor mañana.

Por su parte, entrevistado en el marco del evento inaugural, el presidente de la Sociedad Mexicana de Zoología, Aquiles Argote Cortés destacó la necesidad de impulsar la conservación de especies de fauna, ya que nuestro país está perdiendo muchas especies por falta de una cultura de la conservación.

Explicó que a nivel mundial, nuestro país es de los más ricos en cuanto a fauna, ocupando entre el cuarto y quinto lugar; sin embargo expresó que es necesario destinar apoyos específicos para el estudio y la implementación de políticas de conservación natural que son fundamentales para la sustentabilidad.

En el evento de inauguración estuvieron presentes el presidente de la H. Junta de Gobierno, Juan José Martínez Guerra; el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González, el

decano del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruíz Gallegos, el vicepresidente de la Sociedad Mexicana de Zoología, José Jesús Sigala Rodríguez, además del jefe del departamento de Biología de la UAA, Rogelio Tiscareño Silva.

